
  

 

RIテーマ The Majic of Rotary「ロータリーのマジック」 
地区運営方針「未来を見据えて変化しよう」「多様性を力に」 

クラブテーマ「楽」 Enjoy Rotary ～楽しくなければロータリーじゃない広げよう奉仕の輪 
 

幸手ロータリークラブ 

国際ロータリークラブ第2770地区 第7グループ 

第2686回 2025.5.14 
 
ビジター紹介 1. 青少年交換留学来日生 ホストファミリー 小川万里子（おがわ まりこ）様 
留学生紹介    1. 青少年交換留学来日生（スイス）サミラ ミュラーさん 
 
会長挨拶 宮田 充 会長 
 
皆さんこんにちは。ゴールデンウイークはいかがお過ごしでしたでしょうか？ 
私は、3日からお休みをいただいたのですが、毎年、サーフィンの仲間たちや娘の友達と恒例になってる
バーベキューをうちのベランダで開催しました。子供たちが買い出しや調理の準備をしてくれるように
なったのでかなり楽になり火おこしと設営だけすればいいようになってきました。始まればワイワイと
大学生たちが仕切ってくれておじさんである僕たちは飲んでるだけですがすごく幸せな時間を共有でき
てよかったです。 
4 日はサッカーの試合を見に行ったのですがあいにくの雨でしかもレッズ負けてしまいましたが楽しく
観戦させていただきました。残りはサーフィン漬けの毎日で休日ならではの友達にすごく沢山あえてめ
ちゃくちゃ楽しかったです。さて、久々の例会ですがいよいよ次年度に向けて始まってきており来週は
戸田の地にて地区クラブラーニングセミナーが開催されます。コロナ以降変わりつつあるこの時代に変
わるべき 2770 地区ロータリーが動き出します一人でも多くのメンバーの皆様が参加してこれらを見て
聞いて参加して感じてほしいと思います。先日、春日部ロータリーさんの 60周年記念式典に参加してき
ましたが、式典の形や参加も少しずつですが変わってきていて非常にいい時間を過ごさせていただきま
した。隣の席が大宮ロータリーの内藤会長でしたので増戸幹事でしたので大宮ロータリーの現状や考え
方などすごく良いお話を聞けました。帰りには、偶然にも熊木エレクトに遭い山本幹事と 3 人でお酒を
酌み交わしながら行って来ました。話してみると考え方やこれからのロータリー活動も進化していき新
しい流れが出来てきていることをお酒の席だからこそ話すことが出来ました。帰ろうとした時も熊木エ
レクトからもう一軒行きましょうと誘われ終電で返ることになりました。（笑）僕はこれからのロータリ
ー活動が楽しみになってしまいました。来年度地区に出向すればよかったと反省しております。人に聞
くのと自分の目や耳で確認するとでは全く違うということを確認できた夜でした。本日も、ここに集ま
った幸手ロータリーのメンバーとともに楽しい時間を経験したいと思います。残り 48日ですがどうか楽
しんでください。楽しませてください。 

今日も引き続き、クラブテーマ「楽」 

  Enjoy Rotary ～楽しくなければロータリーじゃない広げよう奉仕の輪 

のもとに取り組んでまいりたいと思います。皆様一人一人の努力と情熱が、クラブの成功の礎であると
確信しております。 

本日もどうぞよろしくお願い申し上げます。 



 
幹事報告 山本太輔 幹事 
 

 

ニコニコＢＯＸ 
誕生祝ありがとうございます。 山本幹事 
本日宜しくお願い致します。 宮田会長・梨本会員・谷野会員・山本幹事・深作会員・芦葉会員 
小川会員・近藤会員・井上会員・小松原会員 

 

ニコニコ BOX・財団 BOX            本日の出席者数 
            

     

 

 

 

 

 

サミラさん 全国日本語スピーチ大会に向けて練習を頑張っています。 

議    題 
 

内   容 

ポロシャツ・名刺作成について 見積もり通り審議されて承認 

親睦旅行について 見積もり通り審議されて承認 

最終例会 6月 18日（水）鰻勝 
幸手桜高校インターアクト部について 部員・顧問教師の確保が難しく解散もしくは休会を検討 
退会会員 山口会員、小林会員 退会承認 

  

 合  計 累  計 

ニコニコＢＯＸ 39,000 1,379,369 

結婚記念日祝 3,000 49,493  

ビジターフィー 0 12,000 

会員数 出席者数 

(出席免除 3 名) 

27 名 出席者 17 名  


